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Prefeito Lucio de Marchi abre ano legislativo na Câmara

A Câmara Municipal abriu seus trabalhos ordinários de 2017 nesta segunda-feira, dia 6 de 
fevereiro, ouvindo o prefeito Lucio de Marchi sobre a situação econômico-financeira do 
Município de Toledo, onde ele afirmou que até o final do semestre quer restabelecer o equi-
líbrio das finanças municipais. O prefeito disse aos vereadores na explanação na Câmara, 
acompanhado do vice-prefeito Tita Furlan, da secretária da Educação Janice Salvador e do 
secretário da Fazenda Alceu Dalbosco, entre outros secretários e assessores, que adotou 
uma redução dos cargos de confiança, com secretários acumulando pastas para reduzir os 
cargos em função da folha de pessoal ter atingido 53,45% das receitas, superando o limite 
prudencial de 51,3%. O prefeito Lucio disse que a redução de pastas, o corte de horas-ex-
tras e férias indenizatórias deve representar uma economia de quase R$ 8 milhões. Confira

Prefeito Lucio é recebido pela Mesa Diretora: vereadores Leandro Moura (esq.), Airton Savello, Renato Reimann, Olinda 
Fiorentin e Genivaldo Paes 
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Audiência na Câmara avalia saúde no quadrimestre final de 2016
A Câmara Municipal realiza audiência pública no dia 8 de fevereiro, às 18:30h, para presta-
ção de contas da área de saúde de Toledo. A audiência abrangerá apresentação de balancete e 
prestação de contas do terceiro quadrimestre de 2016, abrangendo os meses de setembro, outu-
bro, novembro e dezembro. A reunião na Câmara Municipal é aberta ao público e apresentará 
os dados referentes ao período, bem como o fechamento dos dados anuais de 2016. Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-abre-trabalhos-ordinarios-ouvindo-o-prefeito-lucio-de-marchi
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-realiza-audiencia-da-saude-no-quadrimestre-final-de-2016


A Câmara Municipal aprovou na sessão de segunda-feira, dia 6 de fevereiro, o Reque-
rimento nº 1/2017, que propõe moção de aplausos à Associação Toledana de Impren-
sa – ATI, pelos 32 anos de fundação. O documento subscrito por 11 vereadores lembra 
a trajetória da entidade que reúne os profissionais dos órgãos de comunicação social de 
Toledo e destaca os 32 anos de sua fundação. “Atuando na representação dos profissio-
nais de comunicação do Município, a ATI também projeta-se nas mais diferentes ban-
deiras sociais, econômicas, culturais, ambientais e educacionais; com presença constante 
nos diversos conselhos municipais e coletivos, balizando sua participação pela imparcia-
lidade, objetividade e comprometimento com as causas coletivas de interesse pleno da 
sociedade toledana ou regional”, destaca o documento da Câmara Municipal. Entenda

Moção da Câmara parabeniza Associação de Imprensa pelos 32 anos

Vereadores pedem asfaltamento em rua de Jardim Parizzoto
A Rua Hilberto Peiter, no Jardim Parizzoto, não está em condições adequadas, tendo em 
vista que apenas metade dela está asfaltada. Portanto, a outra metade está sempre repleta 
de terra, tendo a situação agravada em dias de chuva, causando o acúmulo de lama, que 
inviabiliza o trânsito pelo local e ainda traz riscos à saúde dos moradores da região. Com 
isso em mente, os vereadores Gabriel Baierle, Edmundo Fernandes e Pedro Varella, soli-
citam na Indicação nº 9/2017 o esfaltamento da via na parte com inadequações. Veja mais 

Extraordinária aprova por unanimidade projeto sobre gastos da folha

Sessão extraordinária da Câmara Municipal nesta sexta-feira, dia 3, aprovou por unanimida-
de o Projeto de Lei nº 15, que altera o recebimento dos repasses da União e do Estado para 
custeio das ações do CAPS AD III Regional, através do Consórcio Intermunicipal de Saúde 
Costa Oeste do Paraná – Ciscopar. Com a mudança os repasses que são feitos ao Município 
de Toledo e elevam os valores dos gastos com a folha de pessoal passam a ser feitos aos Fun-
dos de Saúde dos municípios integrantes do Ciscopar. A pauta incluía ainda o Projeto de Lei 
nº 12, que “suspende a aplicação da legislação que dispõe sobre o parcelamento do solo ur-
bano no Município de Toledo” e o nº 13, que “altera a legislação que dispõe sobre o Estatuto 
dos Servidores Públicos Municipais de Toledo”, mas ambos não foram votados. Saiba mais

Sessão extraordinária foi a quinta do ano e aprovou mudança para reduzir peso da folha salarial
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http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7158_texto_integral
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7134_texto_integral
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/extraordinaria-aprova-por-unanimidade-projeto-sobre-gastos-da-folha


Reunião na Câmara discute renovação de acordo coletivo e projeto

A Mesa Diretora da Câmara Municipal e a direção do SerToledo-Sindica-
to dos Servidores Municipais de Toledo, discutiram em reunião na manhã des-
ta quinta-feira, dia 2, a partir das 9h, a renovação do acordo coletivo dos servido-
res do Poder Legislativo. A reunião contou com a participação do vice-presidente da 
Câmara, Airton Savello, da secretária Olinda Fiorentin, servidores e assessores, além da 
secretária-geral do Ser-Toledo, Marlene da Silva e do diretor Rogério de Lima. Confira
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Dirigentes do SerToledo com os vereadores durante a reunião sobre o acordo coletivo dos servidores do Legislativo

Os vereadores Gabriel Baierle e Pedro Varella solicitaram no Requerimento nº 5/2017 a dis-
ponibilização de informações acerca da reforma do Terminal Rodoviário Urbano Luiz Gran-
do. Os vereadore solicitam a origem e o valor dos recursos utilizados para a reforma, bem 
como sua distribuição; o nome da empresa licitada para execução da obra; a data limite para 
entrega da obra e o responsável pela fiscalização da obra. Os vereadores requerem ainda ao 
Executivo se existe verificação de validade e qualidade nos materiais utilizados.Entenda

Informações sobre reforma de terminal rodoviário são solicitadas
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